
 

Brauche ich eine Psychotherapie? 

Bei psychischen Problemen gibt es keine genauen Werte wie bei den meisten körperlichen Beschwerden, 

bei dessen Überschreitung wir einen Arzt aufsuchen müssen. Deshalb lässt es sich schwer einordnen, 

wann man eine Psychotherapie beginnen sollte. Aber: Wenn Sie sich diese Frage stellen, ist das ein 

Hinweis, dass Sie ein Problem haben, das Sie belastet. 

Wer in Psychotherapie geht, übernimmt Verantwortung für die eigene Gesundheit - denn zur 

Gesundheit zählt nun mal auch die psychische Gesundheit. 

Wenn man eine Psychotherapie macht, ist dies ein Hinweis darauf, dass man Probleme erkennt, sich um 

sich kümmert und daran arbeiten will, sie zu überwinden. 

Wichtige Voraussetzung für eine Psychotherapie ist Ihr Wunsch, etwas zu verändern, und Ihre 

grundsätzliche Bereitschaft, sich mit Ihren Gefühlen und Ihrem Erleben zu beschäftigen und sich dabei 

unterstützen zu lassen. Eine Altersbeschränkung gibt es nicht - Psychotherapie kann in jedem Alter 

hilfreich sein. 

Wann Sie auf jeden Fall eine Psychotherapeut:in aufsuchen sollten 


